



## Steve Leroux reçoit le Prix à la création artistique du Conseil des arts et des lettres du Québec pour la région du Bas-Saint-Laurent

**Rimouski, le 8 juin 2011** – Le *Prix à la création artistique du Conseil des arts et des lettres du Québec pour la région du Bas-Laurent* a été décerné à l'artiste photographe Steve Leroux. Ce prix, assorti d'un montant de 5 000 \$, lui a été remis aujourd'hui à l'occasion d'une cérémonie qui s'est déroulée en présence de représentants du milieu culturel bas-laurentien.

En décernant ce Prix, le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) veut démontrer de manière tangible son appui aux créateurs dont le travail et les réalisations dynamisent la vie artistique de leur région. Le Conseil tient également à souligner l'engagement de Steve Leroux dont la candidature a été recommandée par un comité de sélection interrégional formé de pairs issus de disciplines variées. À cet égard, le CALQ remercie le Conseil de la culture du Bas-Saint-Laurent de sa précieuse collaboration.

Après des études en photographie au Cégep de Matane au début des années 1990, Steve Leroux poursuit sa formation académique en beaux-arts à l'Université Concordia, à Montréal. Très tôt sensibilisé au réseau des centres d'artistes autogérés du Québec, il travaille pour différents organismes tout en développant et diffusant ses œuvres. La série photographique *Parages obscurs* est l'occasion d'une première diffusion de ce corpus sur le territoire bas-laurentien. La tenue de cette exposition coïncide avec son arrivée dans la région et l'implantation du centre d'artistes Caravansérail en 2003 dont il occupe, depuis 2009, le poste de président. Il participe également à la fondation de la Coopérative de solidarité Paradis en 2005. Ainsi que le déclare l'artiste : « La photographie me permet d'ériger une forme de géographie personnelle constituée d'images éparses provenant de la documentation d'un quotidien tramé d'états de bonheur, d'incertitude, d'errance et de vacuité. Mes recherches et mes explorations posent un regard intimiste sur la vie, témoignant ainsi de ma perception, ma compréhension et mon interprétation du monde. »

Steve Leroux enseigne les arts plastiques au Cégep de Rimouski. Son travail a été montré au Québec, au Canada et aux États-Unis, notamment à la Maison de la culture Frontenac (Montréal), au Musée régional de Rimouski, à la Gallery 44 (Toronto), à l'Odd Gallery (Dawson City, Yukon) et à la Moser Fine Arts Center Gallery (Joliet, Illinois). Avec Sandra Fillion, il est coauteur de *Miroitements : Désirs et réalité du travail*, publié en 2006 aux Éditions J'ai VU.

Le Conseil des arts et des lettres du Québec soutient dans toutes les régions du Québec la création, l'expérimentation et la production dans les domaines des arts de la scène, des arts multidisciplinaires, des arts visuels, des arts médiatiques, de la recherche architecturale, des métiers d'art et de la littérature et en favorise le rayonnement au Québec, au Canada et à l'étranger. Il offre également des bourses destinées aux artistes et aux écrivains de la relève et soutient le perfectionnement des créateurs professionnels.

Le Conseil de la culture du Bas-Saint-Laurent travaille au développement culturel de la région. Il regroupe, concerte, conseille, représente et fait la promotion des artistes, artisans, écrivains, travailleurs et organismes culturels bas-laurentiens afin de favoriser l'essor et la reconnaissance du secteur des arts et de la culture tant au niveau régional que national.



Credit Photo : Michel Dompierre

**Source**

Martine Lemieux, agente de développement  
Conseil de la culture du Bas-Saint-Laurent  
418 722-6246

**Renseignements**

Carl Allen, directeur des Relations publiques  
Conseil des arts et des lettres du Québec  
Tél. : 514 864-2930 ou 1 800-608-3350  
[www.calq.gouv.qc.ca](http://www.calq.gouv.qc.ca)